
Глава УМВД Согда объяснил, почему нельзя озвучивать статистику вовлечения
молодежи в терроризм
Глава Управления МВД Согдийской области Шариф Назарзода считает нецелесообразным озвучивать факты примыкания молодежи к
различным экстремистским и террористическим организациям.

Генерал-майор Шариф Назарзода считает, что обнародование количества молодых людей, примыкающих к террористам и экстремистам,
может дать обратный эффект.

Данную точку зрения глава УМВД Согдийской области высказал накануне на встрече с представителями средств массовой информации.
Шариф Назарзода дал понять журналистам, что впредь не будет озвучивать такую статистику.

При  этом  глава  правоохранительного  органа  области  отметил,  что  в  Согде  отмечается  снижение  примыкания  молодежи  к
экстремистским и террористическим организациям.

Назарзода также отметил, что отказ в обнародовании подобной статистки не является указанием «сверху».

В коротком интервью «Авеста» начальник УМВД Согда добавил, что не озвучивать данные цифры его просили сами жители ряда городов
и районов в ходе его встреч с населением и ряд экспертов по вопросам терроризма и экстремизма.

Собеседник отметил, что когда в СМИ перестали муссировать тему суицида, количество самоубийств в области уменьшилось на 36 фактов.

Кроме того, Ш.Назарзода отметил, что в прошлом году в области не было зарегистрировано ни одного факта теракта, что связано с
активной  профилактической  работой  среди  населения  и  работой  правоохранительных  органов,  направленной  на  предотвращение
подобных явлений.
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